NO RETROCEDEREMOS! PELEAREMOS AL FRENTE DEL PUEBLO CONTRA LOS ENEMIGOS DE LA DEMOCRACIA Y DE LA JUSTICIA SOCIAL

UN PERIODICO

AL SERVICIO DE LA DEMOCRACIA

Edición No. 365

SAN JOSE, COSTA RICA © 0.10 Ejemplar Sábado 4 de Noviembre, 1939



El pueblo de Costa Rica conoce ya el documento en que "Alianza Democrática" enumera y analiza las razones por las cuales ha creido conveniente retirarse de la actual contienda electoral. En ese documento se señala también, la libertad en que quedan las cuatro agrupaciones integrantes de la "Alianza" para decidip por separado si participan o no participan en las elecciones.

El Partido Ricardista ya definió au actitud. La Confratenidad Guanacasteca y el Centro Germinal no sabemos que decisión tomarán. El Bloque de Obreros y Campesinos, por medio de su Comité Central, juzga necesario hacer al país, sin más pérdida de tiempo, las siguientes declaracoines de categorias:

sin más pérdida de tiempo, las siguientes declaracoines de categorias:

1º—Consideramos justos y verace, los cargos que "A-linza Democrática" le ha formulado al gobierno al retirarse de la lucha eleccionaria- El Presidente Cortés en consecuencia, tendrá que asumir ante la Historia la responsabilidad de haberle mutilado al pueblo sus derechos soberanos, para convertirse en gran elector. Los hechos son de tal manera incontrovertibles, que la retórica y el sofisma no lograrán desnaturalizarlos. En la conciencia de todo, los hombres independientes está la convicción de que nuestra democracia ha sufrido grave quebranto en manos del actual gobierno.

2:—Una apreciación superficial de todas las circunstancias que rodean el presente momento político, fácilmente llevaria a la conclusión de que no hay objeto en seguir luchando contra el partido oficiala partido que tiene a su dispoisción todos, los resortes del Estado y los pecursos económicos de los Bancos, de los capitalistas y terratenientes y de las compañías imperialitas. Pero si vamos al fondo del problema y tenemos muy presente la orientación ideológica del Bloque de Obreros y Campesinos, las conclusiones tienen que ser otras. [Nosotros creemos que mientras existan posibilidades legales de lucha en nuestro país, por precarias que cellas sean, el pueblo debe aprovecharlas para tratar de ellevar al Congreso y a los municipios voceros libres e independientes, Nuestro criterio es que, cuando la democra cia está siendo atropellada los partidos populares deben aprovechar hasta el máximo, las condiciones de lucha existentes para tratar de restarle ambiente, a través de una lucha de clarificación de la conciencia pública, a mayores atropellos y tratar de encauzar todas las energias del pue-PASA a la PAG. CUATRO—

Para lo único que no servirá es para impedir los fraudes electorales

Para lo único q

En esta semana comenzó a regir la ley que declara obliga a toria la portación de la cédula de identidad con fotografía de a compara que necesite ser legalizada y hasta para poneu ntelegrama o tomar un tren, será necesario portar la cédula de identidad con fotografía.

Sin embargo, el Congreso acaba de dictar una resolución cue exime a los sufragantes de presentar su cédula con fotografía en las próximas elecciones. Con estas medidas incongrafía en las próximas elecciones de la compara cualquier transacción de la compara cualquier transacción de poca monta o para cualquier formalidad secundaria, es portante de la compara cualquier forma de la comp oca monta o para cualquier ormalidad secundaria es por-ue la inmensa mayoría de los iudadanos tienen ya su res-ectiva cédula y porque los

que no la tienen, pueden ad-quirirla en un plazo muy breve: siendo estas las condicio nes, estando ya el Ejecutivo en condiciones de exigir las cé-dulas a todos los ciudadanos, es lógico que la cédula sea obli

máxima función de la ciuda va a dar su voto, y más cuan danía que es el sugragio. Es do esta medida evitaría muchos maxima función de la ciuda danía, que es el sugragio. Es lógico que si el gobierno le pide la nueva cédula a una persona que va a poner una venta de chayotes en el merca do, se le exija con mucho ma gatoria en el desempeño de la yor motivo al ciudadano que

do esta medida evitaria muchos fraudes electorales. Pero en esta materia, los actos del Ejc cutivo, ni se adaptan a la justicia, ni se adaptan a la lógica, sino que responden a una razón exclusivamente: hacer

El verdadero ATENTADO contra la pequeña propiedad

Por fin aprobó el Congreso las nuevas disposiciones idea-das por el Poder Ejecutivo so-bre impuesto territorial. Un enorme fardo ha sido echado sobre las espaldas de todos loc

pequeños propietarios del país-La falta posible de rentas en un futuro, cercano llevó al grupo gobernante a la conclusión de que había que apretarle el

cuello a los pequeños con nue vas cargas tributarias√Con los grandes, desde luego, han te-nido buen cuidado de no me-terse-

Las AMENAZAS del PRESIDENTE CORTES envuelven un NUEVO contra la democracia y en ATENTADO favor del Calderonismo.

El Presidente de la República ha iniciado ya el ataque directo contra el P. Comunista. Eso ya lo esperabamos. Una vez desparecida la "A. D. N." y no quedando frente al partido oficial sino el P. C. lógico era suponer que las

baterias del gobierno tenían que ser emplazadas contra este partido con el objeto de eliminarlo. Las intenciones del señor Cortés claras y terminantes, son las de no permitir ningún partido de oposición frente al calderonismo, ya que él ha tenido

oportunidad de darse cuenta de que el Dr. Calderón Guardia no tiene ningún arrastre político y que por lo tanto el triunfo de este partido sólo lo podrá obtener el gobierno imponiendo lo como único partido político en la presente campaña

electoral. La prueba más con tundente de que sólo por ese medio pódrían alcanzar la victoria, lo fué la reunión calderonista celebrada en estos días en el Teatro Libano. Después de una intensa campaña de radio, de hojas sueltas y de prensa, anunciando a los mejores oradores del partido, anunciando desfile con banda y prometiendo la exhibición de una película, después de todo eso, cuando llegó la hora de la reunión se encontraron con cuatro gatos en el teatro y de nada les valió entones echar la banda a la calle a hacer un recorrido, por el barrio; lo innico que pudieron arrastrar con el convite fué a la chiquillería de la barriada. electoral. La prueba más con

Nosotros no exageramos cuando decimos que la can didatura, del docto; es obra exclusiva, de la familia. Cortes; más contundentes que suestras; palabras son los hechos que toda, aseveración es la indiferencia, y más q' la indiferencia la repulsa con que el pueblo costarricense ha recibido la candidatura del Sr. Calderón Gusrdia.

En cuanto a sus desplantes de anti-comunista, de defensor de las libertades amenazadas por nosotros, tenemos que decirle al señor Cortés que essa poses teatrales, adoptadas frente al peligro comunista en Costa Rica, son sencillamen er ridiculas; eso de los rom bres dispuestos a sacrificar bres dispuestos a sacrifica Pasa a la Pag. CUATRO

La Ley de timbre y papel sellado otro atentado contra los pobres

Otra ley infame ha enviado el Poder Ejecutivo al Congreso. La ley llamada de timbre y papel sellado. Esta ley que tie ne por objeto aumentar las rentas del Estado gravita también sobre el patrimonio de los pobres. Su resultado inmediato ya a ser que los pobres no podrán litigar. Y cuando los ricos litiguen tendrán un nuevo, pretexto para intensificar la esplotación sobre el pueblo. Del mismo cuero salen las correas. Serán los pequeños los que paguen el precio de los litigios de los grandes. Pero los pequeños por su

cuenta no podrán litigar con la farsa cada día más grande. Y lo que cada vez será más claro surge de nuevo la pregunta: ¿Por qué más tributos para el de todos ante la ley' es una pueblo en tanto no se toca los

Una farsa la Ley contra los artículos de lujo

Una iniciativa nuestra deformada

Ya el Poder Ejecutivo ha tomado medidas para que se traiga del Pacífico pescado a la meseta central, artículo que se venderá a cincuenta cénti mos le libra. Recordarán nues

tros lectores que por ese óbje-tivo ha venido luchando el Par-tido Comunista desde el mes de mayo próximo pasado. Cuando lanzamos la respecti-va consigna, muchos se rie-ron. Pero hoy, la consigna es ya una realidad. Lo único que objetamos es el precio del ar-ticulo. Estamos en condicio-nes de afirmar que el pescado perfectamente se puede ven-der a veintícinco céntimos la libra con un gran margen de utilidad para quien esté en el negocio.

Anuncia el Poder Ejecutivo el envio de uña ley para controlar la importación de artícu los de lujo. Lo curioso es que la ley no precisa ningún artículo de lujo por su nombre sino que se limita a darle una autorización al Ministro de Hacienda, para que actúe. A-hora bien, una autorización a don Raúl Gurdún que es el verdadero Ministro. De aquí se deduce que la ley va a ser una farsa. Restringirá el Poder Ejecutivo la importación de los artículos que venden José María Arce y Co. o Nieto y Co. 2, o vermos.

LUNES 6 DE NOVIEMBRE A LAS 7 1/2 DE LA NOCHE

Hablarán:

Carlos Luis Fallas (ECA NACO) Luisa González Manuel Mora.

Todas las células deben hacer activa propaganda, para que asistan la mayor cantidad de militantes y simpa-

Un presupuesto ilegal

La Municipalidad de San losé se ha dado un presupues to ilegal. En la suma asig-ade a empleados y subvencio nes se ha excedido en más de ctenta mil colones sobre lo

que marca la ley. Desde lugo ésta es una suma que se le resta a obras y a jornales. ¿Que hará el Ministro de Gobernación?-

A LA TAREA DE DIFAMACION OUE SE HA IMPUESTO EL ALDERONISMO NOSOTROS RESPONDEMOS CON UNA LUCHA SER

José, cele-pasado, fué A BASE DE ORGANIZACION Y DISCIPLINA EN DEFENSA DEL PUEBLO COSTARRICENSE

AL MARGEN DEL INFORME DEL COMITE SECCIONAL

Esta revisión colectiva del tea bajo, hecha en un anbiente de cordialidad, eleva el nivel disciplinario del Partido y afirma la fuerza de su organi zación porque al informar y criticar libremente las actua-ciones del Comité, se están capacitando los militantes pa-

que se pierde tiempo cuando sed discute durante varias, horas alguno de los aspectos del tra-hajo porque no se dan cuento de que a través de la discusión se aclaran conceptos y se da-oportunidad concreta, de sa-ber aplicar los conocimientos teóricos que se han adquirido, pero que no tienen valor si no

do esta asamblea se habría dado cuenta de como trabaja un Partido Comunista y de dado, cuenta de como trabaja un Partidi, Comunista y de que nunca procede como sus partidillos, haciendo fraudes, engañando al pueblo, sin estudiar ni presentar a discusión los problemas que entraña, la organización de un partido cuando se quiere trabajar con seriedad. A LA TAREA DE DIFAMACION, MENTIRAS Y CALUMNIAS QUE SE HA IMPUESTO EL PARTIDO CALDERONISTA, RESPONDEMOS NOSOTROS CON EL TRABAJO SERIO, ORGANIZADD Y DISCIPLINADO, COMO UNICO MEDIO DE GANAR FIRME MENTE LA CONSCIENCIA DEL PUEBLO COSTARRICENSE.

Pedimos colaboración a todos los militantes!

Hay que aumentar la circulación de TRABA.IO

Hemos hecho desde nuestras columnas una serie de lla-manientos generales a todos los militante del Partido, para que colaboren en el trabajo emprendido para aumenta circulación de "Trabajo". Que remos en este número da ra los compañeros algunas labores concretas para ayudar al per-riódico.

concretas para aviodico.

Todos los militantes pueden syudarnos a conseguir suscritores. Cada compañero está en capacidad de coneguir algún o algunos nuevos suscritores para el periódico y debe hacer lo. Para esto, es suficiente que lleve al agente del periódico de su localidad la dirección del nuevo suscritor conseguido, y de su locatidad la dirección dei nuevo suscritor conseguido, y este se encargará de hacerle llegar el periódico. ...Muchos militantes pueden darnos indicaciones para con-

seguir agentes en localidades en las cuales no los tenemos. Todo compañero que conozca algún elemento del Partido ra dicado en algún pueblo debe enviarnos el nombre y direc-ción de éste.

ción de éste.

Los compañeros que vivan en pueblo, donde no llega nuestro semanario, deben escribirnos a nuestro apartado, cfreciendo encargarse de la agencia de "Trabajo". Todos los compañeros deben buscar al respectivo agente de "Trabajo" de su localidad y ponerse de acuerdo con él para avirde acuerdo con él, para ayu-darle en su labor de hacer circular nuestro periódico

COMPAÑERO: Para cual-quier asunto referente a Tra-bajo" diríjase al apartado 1386.

¿Se burla la ley de salario mínimo?

Pedimos una investigación inmediata para Escasú y Desamparados

Elección del Comité Seccional de San José

DOMINGO 5 a las 2 p. m.

Apertura de la sesión:. Luisa González.

2.-Lectura del informe del Secretario de Finanzas. c. Faustino Carvajal.

3.-Discusión de este informe y de las iniciativas que presentan las células para resolver el problema económico del Partido Comunista.

4.—Elección de los Secretarios del Comité Seccional:.

5.—Clausura la asamblea el c. Manuel Mora.

NOTA: La célula México controlará la entrada a la asamblea exigiendo los carnets al día hasta el 15 de

Las compañeras del Grupo Lina Odena distribui-

República y especialmente en de Escasú y Desamparados, muchos caíetaleros no están pagando el salario minimo de 25 sentimos por hora de trabajo. Nosotros no hemos tenido tiempo de investigar en cuá les fincas concretamente se está faltando, al cumplimiento de la Ley de Salario Minimo para denunciarlo, a la Secretaría de Trabajo, lo que trataremos de hacer rápidamente. Por el momento, instamos a las Secretaría del Trabajo y a los Jefes Políticos de los citados can tones que investiguen lo que hay a este respecto.

Sobre todo llamamos la atención a todos los trabajadores del campo. La ley de salario

mínimo debe ser cumplida, y basta una denuncia al Jefe Político, del respectivo Iugar, para que esté obligado a intervenir y poner fin a situaciones de incumplimiento por parte de los patrones. Y en los casos de los trabajadores q no quieren hacer personalmente las denuncias por las represaliar que esto pueda acarrearles, le recordamos, que "Trabajo" siempre está dispuetas, o a popar a los trabajadores y que muestro Partido siempre está dispuetas, o a popura a los trabajadores y que nuestro Partido siempre está dispuetas y a tentablar cualquier lucha para defender, sus intereses y que es suficiente una una información concreta y veridica, para que nosotros pre sentemos las demandas del ca o, ante los Jefes Políticos, o ante la Secretaria del Trabajo.

todos nuestros agentes

Debido a la campaña emprendida por "Trabajo", para extender la circulación de nuestro semanario, lo que demanda algunos gastos, se hace absolutamente necesario que esto no se prolongue. Todos los agentes demanda algunos gastos, se hace absolutamente necesario que esto no se prolongue. Todos los agentes demanda aldi aen sus cuentas, como po, impedir que su sección ad usir a deudas con el periódico, que después no está en con descuidar que el estado de sus cuentas y como los los agentes an ou contra de de de esto no se prolongue. Todos los agentes de invento pro impedir que su sección ad unira de de auscuentas y como como descuidar que el estado de sus cuentas y es necesario que esto no se prolongue. Todos los agentes de macha por impedir que sus sección ad unira de macha de nuestro semanario.

octubre.

rán las boletas para votar.

Los compañeros de las células Tibás, Coronado y Moravia harán el escrutinio de los votos.

PESAMES

"TRABAJO" da su más sen tido pésame al compañero Gilberto Cubero y a su señora esposa por la muerte de su hijita mayor ocurrida recien-temente.

El compañero Ernesto Mon dragón ha tenido el dolor de la muerte de su hijita. A él y a su señora espo_{sa} "TRABA-JO" presenta su más sentido pésame.

Directivas del Bloque de Obreros y Campesinos

San José

Presidentes efectivos;
Manuel Mora V., Carlos Luis Fallas S., Jaime Cerdas
Mora y Efrain Jiménez Guerrero.
Tesorero: Humberto González.
Srio-Rodolfo Guzmán.
Vocales:

les: Federico Carvajal, Germinal Pineda G., Agustín

Tibás

Para efectos electorales del Cantón de Tibás, Partido Bloque de Oberos y Campesinos. Presidentes efectivos: Ramón Pineda Solano, Gonzalo Ulate. Secretario:

Claudio Carballo Salas

Tesorero:
Claudio Carmona Rodríguez.
Vocales: Carlos María Vargas, Lope García Montoya, Juan José Loaiza Avila.

A los militantes y simpatizantes de Cartago

Se les recuerda que ya quedó instalado nuestro Club, y que está situado en el antiguo salón que ocupó el Club Ricardista

Ricardista

De esta fecha en adelante se atenderá todo asunto relacionado con nuestro movimiento, lo mismo se atenderá con
especial interés la inscripción y traslado de todos los compañeros que no estén incluidos en las listas de sufragantes.
Las horas para atender cualquier solicitud serán de 7 pm. a

Mario Mata Q. Srfo. Gral. de la S. de Cartago

Alajuela

Para los efectos del artículo 44 de la Ley de Elec-ciones se publica la siguiente DIRECTIVA CENTRAL del Partido Bloque de Obreros y Campesinos, correspon-diente a la Provincia de Alajuela:

Presidentes efectivos:
Luis Carballo Corrales, Rigoberto Alvarez Maroto,
Marco Aurelio Soto Villegas.

Tesorero: Germán Alfaro Salas

Secretario: Otilio Alfaro Salas.

Vocales: Norberto Contreras, Elías Alfaro Salas, Alfonso Ji-ménez Martínez: Color: ROJO.

Heredia

Presidentes efectivos: Arnoldo Ferreto S., Víctor Varela C., Gonzalo Çalvo-Tesorero: Enrique Campos. Secretario: Filadelfo Benavides C.

Vocales: Domitilo Vargas, Manuel Calderón, Amadeo Cordero

Cartago

Presidentes efectivos: Mario Mata Quesad_a y Jaime Lob_o Mora Secretario: Carlos Aragón Fernández Tesorero: Osca_r Martinez Sandoval

Vocates: Víctor Sánchez Orozco, Alvaro Zúñiga Agustar, Ra-fael Aguilar, Dagoberto Trejos Monge, José Fonseca y Antonio Gómez Chacón.

Manifestaciones en Yugoeslavia en favor de la U. R.S. S.

Belgrado. UP.—Un gran ma nifestación, popular en esta capital fué suprimida inmediatamente por la policía, cuan do los manifestantes comenza ron a vitorear a la Unión Soviética y a pedir que el gobierno de Yugoeslavia siguiera una política de acercamien to con la URSS- y dejara la política de amistad con Inglaterra y Francia. Poco después una manifestación de los estudiantes, con las mismas consigna de la anterior fué disuelta pipulo apoliticade con las mismas consigna de la anterior fué disuelta pipulo apoliticadescon trugos componios. Belgrado. UP.-Un gran ma

Carnets al día!

Esta es la consigna para tener derecho a entrar a la asamblea del DO-MINGO 5 de Noviembre, para la elección del Comité Seccional.

ARNOLDO FERRETO comenta el último DISCURSO de MOLOTOFF

La prensa nacional ha reproducido algunos párrafos del discurso pronunciado por Molotov, Presidente del Consejo Supremo de los Soviets, en la sesión conjunta de este organismo con el Consejo de las Nacionalidades. Como no disponemos del texto integro del discurso y como la lectura de párrafos, maliciosamente escogidos deja una impresión errada de lo que verdaderamente dijo el Comisario Soviético de Relaciones Exteriores, hemos creido del caso presentar a nuestros lectores, en forma resumida, las ideas fundamentales del mencionado discurso.

En primer lugar, Molotov reafirma la neutralidad de lURRS en el actual conflicto europeo y la voluntad soviética de mantener relaciones amistosas con todos los países del mundo, inclusive el Japón. Esta declaración reviste excepcional importancia en los momentos en que ha sido hecha, porque el mundo esperaba la nueva definición de la politica exterior de la URSS, después del fracaso de la proposición de paz a Francia y a Inglaterra formulada por Hitler y respaldada, por la URSS. A este respecto no se debe olvidar que en el tratado de Amistad y de Limites firmado entre Alemania y la URSS, esta última se comprometia a respaldar la proposición de paz formulada por el Reich y además, se establecía que, caso de fracasar la proposición. Alemania y la Unión Soviética efectuarían nuevas consultas. Esta cláusoula hizo pensar a algunos, especialmente a aquellos que se dedican a falsificar la realidad de la política exterior de los soviets, que la Unión Soviética estaba comprometida militarmente con Alemania, si fracasaba la demanda de paz-

imperialista de la guerra, esto es demuestra que Inglaterra y Francia no han rechazado la proposición de paz alemana porque consideren su deber terminar con el fascismo, sino porque consideren su deber terminar con el fascismo, sino porque consideran primordial la defensa de sus imperios coloniales amenazados por las demandas de Alemania. La prueba más tangible de que esto es absolutamente cierto, consiste en los esfuerzos que los Aliados están haciendo por atraerse a la Italia fascista hacia su eje. Por otro lado, Molotov demuestra que no se puede pretender justificar una guerra como la europea con el pretexto de aplastar el nazismo, cuando todo el mundo sabe que la verdadera manera de terminar con el fascismo y con el nazismo es manteniendo, una política de paz, ya que la paz es el clima en que el nacismo no puede vivir.

En tercer lugar, Molotov define con una claridad meridiana la política de la URSS con respecto a Finlandia, demostrando que las demandas formuladas por la Unión Soviéti tica, no tienen el meno, carácter imperialista, como falsamente las han presentado las agencias noticiosas, sino que responden a sus necesidades de seguridad. En otras palabras: al dares a conocer la demandas de la URSS, resulta claro para todo el que sepa leer y para todo el que no esté maliciosamente interesado contra la Unión Soviética que lo ésta reclama de Finlandia son concesiones que no menoscaba la soberania de está difuina, que son ampliamente compensadas por concesiones soviéticas y que representan la cesión de pequeñas islas y posiciones que la URSS necesita para garantizar su seguridad y la seguridad de Finlandia. A su vez, Molotov denuncia que la resistencia de Finlandia a aceptar (PASA A LA PAG. CUATRO.

MOSAICOS

Lilito la Democracia y la brocha

Lilito la Democracia y la brocha

Lilito LA DEMCRACIA Y LA BROCHA.—En
el estreno del Orfeón del Liceo de Costa Rica el martes pasado, la única nota que desentonó la dió el Minstro de
ducación Aguilar Machado con el "brochismo" de que hizo
gala en tan hermoso acto. Lilito aprovecha todos los momentos para "dar brocha" a don León a quien no acaba de
agradecer que tomara en serio su engomada erudición.

Además de la brocha sacó a relucir Lilito en esa ocasión su concepto de la democracia: para Lilito en esa ocasión su concepto de la democracia: para Lilito en esa ocasión su concepto de la democracia: para Lilito en esa ocasión su concepto de la democracia: para Lilito en esa ocasión su encacia" pensar que el Liceo dé oportunidad de
que a la par del señorito a quien mada le falta, se siente el
pobre muchacho que ni siguiera ha podido tomar cafe, o
elmorzar y que lleva una vida llena de congojas. A nuestro
Srio. de Educación no le da vergiienza que en un país democrático ocurra este fenómeno. Más bien, se enorgulicede ello Alrededor de esta realidad hizo Lilito iteratura
barata parecida a la que los literatos de a cinco por cinco for
jan cada, Nochebuena con niños miserables que miran con
ojos pedigüeños los juguetes de los escaparates de las tien
das. (Cómo sirve la miseria para hacer frases tontas envueltas en papel rosado! Oyendo a Lilito recordabamos a
easa damas que se alegran de que haya pobres, sobre los
cuales puedan dejar caer la limosna de sus cincos o de sas
cajas de fósforos los martes y con lo que creen ganaxe u
asiento de platea en la otra vida.

Lilito en psicología es bergsoniano y en la vida práctica benetiano, esto es que practica la filosofía de don
Jaime Bennett que está muy contento de que haya bastante
pobres sobre quienes él puede llover su mezquina piedad.

Harmodio Armónico y Don JAIME BENNETT

Nos aseguran que Armodio Armónico el periodista al servicio del Partido Oficial, peleó en sus buenos tiempos contra las tiranías y las imposiciones oficiales y que fué uno de los bechistas que más gritaron contra el Cortesismo. Pero la realidad y las amargas experiencias le han demostrado que no tiene cuenta alguna ir contra el Partido Oficial, que eso es como dar coses contra el aguijón. Por eso ha decidido ponerse en las mismas filas en q' milita don Jaime Bennett Record y defender las mismas causas que defiende éste "inclito ciudadano", este gran poeta, filántropo y protector del deporte.

Thompson en la tragua si Thompson no es inteligen-te por lo menos es "vivo". Estuvo haciéndose pagar por el calderonismo una serie de te por lo menos es "vivo". Estuvo haciéndose pagar por el calderonismo una serie de mamarrachos que ellog consideraban artículos. Hacer lo que el hizo es cosa fácil para cualquier babieca. Una reseña del comunismo primitivo del utópico, se puede copiar pongamos por ejemplo, del libro de Concha Peña. Con solo intercalarle unos cuantos lugare comunes y unos cuantos insultos al Partido Comunista y a la URSS ya setiene una serie de artículos para sacarle unos cuantos pesos al calderonismo y para sentar cátedra de sabihondo.

En realidad que Thompson le estuvo, tomando el pelo a los dirigentes calderonistas!!! Estos señores, debido a la ignorancia en que viven, no se

norancia en que viven, no se

reconocer que daban cuenta (y esto es lo que calculó el vivo de Thom daban cuenta (y esto es lo que calculó el vivo de Thompson) de que precisamente fué Marx el que vino a demostrar los errores de los pre oursores del Socialismo Científico, de que fueron Marx y Engels los que asestaron el golpe definitivo al utopismo en el terreno de la lucha social, haciendo una crítica certera y demoledora de todas y cada una de sus falsas concepciones y armando a la clase trabajadora de una doctrina científica y de una táctica de lucha formidable.

La justeza del marxismo, tanto en el térreno teórico como en el táctico, se afirma cada dia más con el desardollo de las fuerzas económicas, sociales y políticas que lleva en su seno la sociedad actual, con la agudización cada dia marxismo, la APAG. CUATRI

Pueblos de América! - Trabajadores! Juventudes - Mujeres!

Nos Amenaza la Guerra

(Manifiesto al continente de trabajadores y de escritores cubanos)

Nuestros pueblos están amenazados por el peligro inminente de ser arrastrados a la matanza criminal, de ser envuel tos en la vesánica e infernal ola de destrucción que los imperialistus han provocado en el centro de Europa. Los hacedores de guerra, los grandes magnates de los armamentos y de la explotación de las masas, están tratando de envolver a todos los pueblos pacíficos en su segunda guerra imperialista de pillaje, destrucción y saqueo por un nuevo reparto del mundo.

Para arrastra a los pueblos a SU guerra por el reparto de SU botín, los imperialistas hacen una campaña venenosa de refinadas mentiras, para convencer a las masas de que SU causa es justa.

causa es justa.

Como en 1914, cada bando imperialista, con la ayuda de sus servidores y lacayos de todos los matices, quieren demostrar que ellos están oponiéndose al militarismo, están defendiendo la independencia de los pueblos, la democracia

y la paz...
Pero, como en 1914, las propagandas de los dos bandos imperialistas y de sus agentes social-patriotas y troskistas, es una monstruosa mentira que persigue arrastrar nuestros países a la guerra.

En esta guerra ninguno de los beligerantes defie

En esta guerra ninguno de los beligerantes defiende ninguna, causa justa.

Hitler, no defiende ni el espacio vital ni la auto-determinación del pueblo alemán ni de ningún pueblo, sino la opresión y explotación del pueblo alemán y de los otros pueblos.

Chamberlain y Daladier, tomaron a Polonia sólo como pretexto para justificar la guerra ante la opinión de sus pueblos. Ellos no defienden la independencia de ninguna nación, porque vendieron la independencia, de Checoeslovaquia y España, porque son opresores de naciones. Ellos no defienden la democracia porque en nombre de la guerra, aplastan la democracia, y la libertad en sus propios países.

En esta guerra, los bandidos imperialistas, están discutiendo, quiên coditina la opresión y explotación de los pueblos coloniales de la India de Asia, de Africa y de America.

Chamberlain, Daladier y Hitler han desencadenado una guerra criminal que aprovechan para, aplastar a los trabajadores de sus propios países y a los pueblos coloniales, para arrebatarles todas sus conquistas, para quebrantar sus esfuerzos liberadores.

arrebatarles todas sus com, fuerzos liberadores. Y lo que hacen dentro de cada país, quieren extenderlo PASA A LA PAG. CUATRO.

Enviemos Delegación a La Habana pero que represente a la clase obrera nacional

Durán Rocha se ha especializado en la burla de los Derechos a los trabajadores

Uuran Kocha se
Costa Rica ha sido invitada
a participar en la II Conferencia de las Naciones Americanas Miembros de la Organización Internacional del Trabajo. A dicha Conferencia,
concurrirán delegaciones oficiales, de los patrones y de los
trabajadores. Hasta el momento los periódicos nos han
informado del propósito, del
gobierno de enviar al señor
Durán Rocha como delegado
a la Habana, en carácter oficial. Pero nada se ha dicho del
envio de delegados autenticos.
Noostros pensamos que si lo
que se quiere es hacer participar a nuestra clase oberra en dicha Conferencia,
lo que procede es que el Goberro pida al Sindicato Nacional de los Trabajadores del

Para que los lectores de "Trabajo" se enteren de la Conferencia en vias de cele-pravase, creemos del caso re-producir parte del material que con ese fin nos han en-viado directamente de los Es-tados Unidos la INTERNA-CIONAL LABOR OFFICE. La Habana, Oct. 1939.—A pe-sar de la guerra en Europa la organizzación Internacional del Trabajo continúa con sus plaorganización Internacional del Trabajo continúa con sus pla-nes para celebrar la Segunda Conferencia Regional de las A méricas, la cual se efectuará aquí en el Capitolio Nacional el día 21 de noviembre del año

Desde su oficina central en Ginebra, el director de la O. I. T., Mr. John G. Winant, ha notificado el Dr. José Enrique de Sandoval, corresponsal en Cuba que la organización tiene en el presente un importan te papel por jugar "como un simbolo de los esfuerzos del hombre por establecer esa paz impercedera hasada osbre la justicia social que sigue siendo la meta de todo pensamien to civilizado".

La decisión de mantener el trabajo de la O. I. T. en su forma normal durante la cri-

La decisión de mantener el trabajo de la O. I. T. en su forma normal durante la crissia que ha disturbado la paz, fue adoptada por un comité de mergencia reunido en Ginebra el 20 de setiembre de emergencia reunido en Ginebra el 20 de setiembre de este año en lugar de la reunión del Cuerpo Directivo anunciada para ser lefectuada en Oslo, Noruega, pero q'fue cancelada debido a dificultades de comunicación.

La mayoría de los países americanos, incluyendo a los Estados Unidos de Norteamérica y problablemente al Canadá, han indicado sus intenciones de participar en la Conferencia de la Habana. La presencia del Canadá, ordinariamente ausente en conferencia, a la reunión invaluable significación como una verdadera demotración y devoción a los ideales demoráticos.

Es asbido aquí que el nom bramiento de los delegados para la Conferencia de la Habana, pronto serán anunciados en las espitales de las panciones participantes.

Conferencia Regional Americana de la O. I. T., efectuada en Santiago de Chile en 1936, 20 naciones del Nuevo Mundo estuvieron representadas. De éstas, 10 enviaron delegaciones completas, comprendien do representantes del gobierno, de los patrones y de los trabajadores. Se tiene por anticipado una mayor proporción de delegaciones completas para la Conferencia de la Habana.

na. Además de los delegados, el Cuerpo Directivo de la O. I. T. con residencia en Ginebra participará en la Conferencia de la Habans y ha sido anunciado que entre sus representantes estará Isidro Fabela, delegado del gobierno mexica na a la Organización Internacional del Trabajo. La representación que vendrá desde Ginebra no, ha sido publicada en su totalidad.

Por lo que respecta al programa de asuntos por discutir, se espera que persiga la misma linea que siguieron las discusiones en Santiago de PASA A LA PAG. CUATRC de Siciema Maccaul de Biologas del Mandaro de Cultar Apparentantes de Contra de C

EL ORFEON DEL LICEO

marca una nueva etapa en la ducación musical de C. Rica

el martes pasado tuvo lugar en el Teatro Nacional uno
de los acontecimientos musica
les más artisticos que han llevado a cabo los Colegios del
país; nos referimos al debut
del Orfeón del Liceo de Costa
Rica que iniciará una era nueva en la educación artistica de
nuestro, país.
Fué algo verdaderamente
hermogo y commovedor este
conjunto de voces jóvenes que
cantaban música limpia de toda teatralería, música de los
grandes maestros que cogieron entre la red de su maravillosa sensibilidad las armonías
de los campos o de las almas
para ofrecerla al hombre y ennoblecerlo.

Nunca obridaremos la emo-

ta que eran muchachos estu-diantes costarricenses quienes cantaban. Después, cuando la emoción había pasado, pensá mos que este esfuerzo te-minará tal vez con lo de "cro-mo" que aun tiene nuestra educación musical. Leímos con guisto la expo-

educación musical.

Leimos con gusto la exposición que el señor González
Castro publicó en "La Tribuna" del 31 y mucho nos complació ver que en la formación
del Orfeón del Liceo de Costa
Rica ha tenido, buena parte el
profesor Borell uno de los profesores más queridos en aquel
plantel por su alta preparación científica y por su gran
humanidad.

N. queremos terminar esta

humanidad.

No queremos terminar esta
nota sin referimos a la alta
nota de cultura que dieron los
alumnos del Liceo. Se compor taron con la mayor corrección pero se trataba de una corre-ción en la que no había nadi de artificioso, nada de impue-to. Se comportaron bien por que así les salía hacerlo.

PUEBLO DE AME... VIENE DE LA PAG. TRES | TOMPSON EN LA... | ENVIEMOS... Viene pág.

a todo el mundo, quieren transformar esta guerra, en una guerra criminal del imperialismo mundial contra el socialismo y contra las fuerzas del socialismo y contra las fuerzas del socialismo en todo el mundo; en una guerra contra la Unión Soviética y contra la independencia de TODAS las naciones, debiles o atrasadas.

Por eso una parte importante de la campaña guerrerista, por envolver a nuestros países en la guerra, es la propaganda venenosa anti-soviética y anti-comunista.

Combatir esa campaña, combatir el robo de las libertades de organización, de prensa y de palabra, realizadas con el pretexto de perseguir a los comunistas, es una parte de la lucha por mantener a nuestros países fuera de la guerra.

Por su parte, los imperialistas yankis, los principales opresores de nuestros países, preparan tenebrosamente sus planes para intervenir en la guerra.

Los Morgan y Compaña quieren intervenir en la guerra en el nombre de la Democracia, para buscar su tajada en el botin, para llenar su bola, con la ganancia sangrienta para desalojar a todos los competidores del Comercio Latino-Americano, para derrotar la influencia japonea en el Pacifico y asegurar la "exclusiva" de la explotación de los pueblos que tienen sometidos a su poderío.

Los Mr. Ford y comparsa defienden la ayuda indirecta a Hitler y propagan que los Estados Unidos debian ocupar "imdependizañolas" las posesiones coloniales que los "países europeos" (Inlaterra y Francia) tienen en America (Honduras Británicas, Trinidad, Martinica, Jamasa, Bermudas, etc.

La propaganda guerrera se hace en Norteamérica en-

"independizandolas" las posesiones coloniales que los "paises europeos" (Inlaterra y Francia) tienen en América (Honduras Británicas, Trinidad, Martinica, Jamaica, Bermudas, etc.

La propaganda guerrera se hace en Norteamérica encubierta bajo planes de neutralidad.

La frenética preparación para la intervención en la guerra persigue antes que nada aplastar las fuerzas de la paz, encadenar a los trabajadores américanos, borrar toda idea, de independencia de los países latino-americanos, contradiciendo flagrantemente la política de "Buen Vecino" proclamada hasta ahora.

En los Estados Unidos se amenaza a los trabajadores americanos con la represión y la llegalización de sus organizaciones mientras en Latino-América se amenaza, a nuestros pueblos con el bloqueo económico, para debaratar sus esfuerzos por su mejoramiento y progreso.

A México se le boycotea la plata y el petroleo, se le cerca comercialmente, para obligarlo a abandonar la política cardenista y subordinarse a los dictados extranjeros, imperialistas, para tenerlo listo para la guerra.

A Cuba se le cierra el mercado americano mediante la anulación del sistema de cuotas azucareras se le amenaza con una catástrofe económica, para obligarla a aceptar una verdadera Enmienda Platt en forma de Tratado de Residencia y Navegación, que vendría a burlar todo lo lo progresivo y nacional que pueda contener la próxima Constitución Popular para obligarla a renunciar a la aprobación de leyes como la Revaluación llipotecaria, vitales para la economía; para subordinarla enteramente a los dictados de la cancillería yanki y tenerla lista para lanzarla, como en la guerra pasada, al infecundo matadero de pueblos.

Todas las medidas actuales, preparadas en distintos países, contra lo trabajadores y las libertades públicas, que se toman hajos gritos hipócrimas de neutralidad y proposiciones de patrullaje de las costas americanas.

Se quiere conducir a nuestros pueblos o la guerra pero los pueblos son opuestos a la guerra imperialista.

La guerra imperialista es destrucción

Los tomentadores de la guerra son muy poderosos, perelos pueblos, desde el Canadà hasta la Argentina, si no se conforman con hacer declaraciones, SI ACTUAN, son más poderosos aún.

No basta con que nuestros pueblos no quieran ir a la guerra, tienen que ACTUAR ahora para, impedirlo.
¡Nuestros pueblos no irán a la guerra impérialista si un gran frente de paz se extiende por todo el continente!

La Conferencia de Panamá no podía realizar el gran frente de paz para mantener a América fuera de la guerra, porque alli estaban los representantes de los guerreristas, de los que quieren empujar a América a la Guerra.
¡Hay que establecer en una Conferencia Anti-bélica de pueblos lo solidaridad continental contra la guerra por conserva; a América como continente de Paz!

¡Hace falta que en cada país los pueblos se manifiesten enérgicamente contra los preparativos de guerra]; ¡Hace falta que los pueblos no pidan la paz en abstracto, sino que luchen por ella, contra cada manifestación guerrerista concreta!

¡Contra la propaganda guerrera que trata de presentar la guerra imperialista como justa!
¡Contra la propaganda guerrera que trata de presentar la guerra imperialista como justa!
¡Contra la propaganda guerrera que trata de presentar lo guerra imperialista como justa!
¡Contra la propaganda guerrera que trata de presentar la guerra imperialista como justa!
¡Contra la propaganda guerrera que trata de presentar lo guerra imperialista como justa!
¡Contra el a la maciones americanas!
¡Contra el banciones americanas!
¡Contra el encarecimiento de la vida!
¡Contra el soloqueo económico a Cuba y a las mejoras obtanidas por los trabajadores!
¡Contra el bloqueo económico a Cuba y México!
¡Contra el bloqueo económico a Cuba y México!
¡Pueblos de América! Chile, México Puerto Rico, Argentina, Uruguay, Colombia, Costa Rica, pueblos de dod América: Cuba os llama al abrazo fraterno y a la acción enér tica contra la guerra, por mantener a América fuera de la guerda de vida del pueblo de damaica!

VIENE DE LA PAG. TRES mayor de las contradiciones y las injusticias del régimen ca pitalista, así como con el des-arrollo treciente del movi-miento obrero mundial y la pujante fuerza de la Unión

pujante liberta de la CrionPues bite, señores, las geniales concepciones de Marx,
tanto las económicas como las
políticas y filosóficas, que han
resistido victoriosamente las
embestidas de los más vigoro
sos teóricos y de los más emi
nentes científicos de la burquesía internacional, iban a
ser sometidas a la prueba del
fuego! Thompson había prometido que después de liquidar con unos cuantos artículos al comunismo primitivo y
al utópico, (mejor dicho, después de desenterrar a los enterrados porel marxismo para
simular que los mataba) demo
iería en la misma forma al
comunismo científico, esto es
al Marxismo Sólo una cabeza privilegiada de la "altura" de la de Thompson; sólotuna potencia en Historia , en
Economía Política, Filosofía,
ct. etc. com, el aventajado
exseminarista, Thompson podía ser capaz de acometer, por
unos pocos pesos, empresa de
tal envergadura!!!! Nosotros
y con nosotros el mundo entero, esperábamos con ansis
los trascendentales artículos
de Thompson Presentíamos que los días del marxismo, estaban contados
¿Por qué el amigo Thompson ha desistido en su empeño? ¿Por qué el amigo Thompson ha desistido en su empeño? ¿Por qué el amigo Thompson ha desistido en su empeño? ¿Por qué el amigo Thompson ha desistido en su empeño? ¿Por qué en ba iniciado
y su obra trasscendental?
Nosotros lo instamos cordialmente, en interes de la Huma
cidad, a que no posponga por
más tiempo la critica y la demolición de las funestas

Chile hace tres años, donde las condiciones de trabajo de las mujeres y niños recibieron notable consideración. Entre

rías del judío Carlos Marx ¡Qué gloria para Thompson y que gloria para C. H.!... Solamente queremos aconse

le ocurrió en un rato de buen humor y como un medio de tomarle el pelo, a los tomos que, en nuestro país, acostum bran dar opiniones sobre todo lo que no comprenden. y que el primero que cayó en la ratonera fué nuestro llamante Ministro de Educación Pública, nuestro espiritual y culto Llitto, que se apresuró a enviarle al autor una calurosa felicitación por la solidez de la argumentación de a misma!

Así es que mucho cuidado amigo-Thompson

ARNOLDO F... VIENE de la Pag. TRES-

las demandas soviéticas obedece a la presión de una tercera potencia. ¿Cuál será? Es de suponer que sea la Gran Bre-

potencia ¿Cuál será? Es de suponer que sea la Gran Bretaña.

El cuarto aspecto importante del discurso de Molotov, consiste en que revela las causas verdaderas por las cuales fracasaron las negociaciones turco-toviéticas. Las agencias noticiosas, habían hecho creer con toda la mala fé posible al mundo, que la razón del fracaso fué el planteamiento, por parte de la URSS de ciertas demandas sobre determinadas zonas fronterizas del territorio turco. Molotov declaró que la URSS lo que había pretendido había sido cerra, los Dardanelos a toda otra potencia que no fueran Turquía y la Unión Soviética, para evitar así que la guerra se extendiera a los Balcanes.

En quinto lugar, Molotov se refiere a la intervención de los Estados Unidos en las negociaciones soviético-finlandesas. Molotov señala que mientras la URSS concedió, sin que se lo impusiera nadie, la independencia a Finhandia hace 17 años, y ahora trata con ella de igual a igual, los Estados Unidos no le quirere conceder la independencia a Filipinias, (ni tampoco a Puerto Rico) y cada vez que tratan con los países de América Latina, como con Cuba, por ejemplo, lo hacen a base del empleo de la fuerza o de la amenaza del empleo de la fuerza.

guerra imperialista.

¡Madres de América! ¿Dejaréis conducir a vuestros hijos al matadero que en los cuatro años del 14 a 18 produjo la cifra horrorosa de 12 millones de muertos y miles de millones de seos sangrientos de ganancia, para los fabricantes de armamentos de todos los países y para las grandes corporaciones imperialistas de todas las nacionalidades?

¿Esperais a llorar lágrimas de sangre cuando el servicio militar obligatorio os arranque a vuestros hijos cuando la bomba y la metralla arrasen vuestras ciudades?

¿Por qué no os evitás esas lágrima y esos dolores luchando, contra los que hacen propaganda a la guerra, contra los preparativos de guerra, contra los fomentadores de la participación de nuestros paíse, en la guerra?

¡Jóvenes de América; Vosotros, nueva generación de altos ideales y de acción viril, ¿vais a permitir que se os arrastre al crimen, a servir de came de cañón para que los secuestradores de la cultura y del porvenir, aumenten su ommipotencia?

Mujeres de América, Jóvenes de América, Pueblos de América, en pie.

Trabajadores de América, Jóvenes de América, Pueblos de América, de la liberación nacional, vanguardia de la democracia y de la liberación macional a frente de la organizario de las fuerzas que QUIEREN MANTENER A AMERICA FUERA DE LA GUERRA IMPERIALISTA.

"Cuba, el país más amenazado por la guerra, los trabajadores como de la matanza salvaje!

Lázaro Peña, Confederación de Trabajadores de Cuba, Severo Aguirre, Agrupación "Jóvenes del Pueblo".

Las Roca, Partido Comunista de Cuba.

a". Blas Roca, Partido Comunista de Cuba. Edith García Buchaca, Mirta Aguirre. Salvador García Agiiero. Nicolás Guillén. Habana, Cuba 25 de octubre de 1939.

Gran BAILE en el Partido Comunista en homenaje del

COMITE SECCIONAL DE SAN JOSE SABADO 4 DE NOVIEMBRE A LAS 8 DE LA NOCHE

GRUPO LINA ODENA

Cuota para caballeros @ 1.00.

Las amenazas del...

lene DE LA la Página—
la vida, etc. etc. no son nada más que manidas cursilerías. La tranquilidad del
pueblo costarricenses no
ostá amenazada por nosotros; la tranquilidad, el
bienestar y hasta la vida
misma del pueblo está amenazada por el desbarajuate
ceonómico que comienza a
sentirse ya y que dentro de
muy poco hará imposible la
vida al noventa por ciento
de los habitantes del paísPara evitar el desastre;
para levantar la economía
nacional; para impulsar la
agricultura; para aliviar las
cargas de impuestos que
pesan sobre el pueblo, haciendo contribuir a los ricos; para enfrentársele a la
United y a la Panamarican;
en fin, para abordar problemas concretos y no para
simple demagogía especula
tiva, es que nos hubiera
gustado ver a don León adoptando esas poses de prodestinado, de heroe dispueto a sacrificar la vida en
aras del pueblo costarricense.

Queremos termina- esta VIENE DE LA la Página-

Queremos terminar, esta nota diciendo que solo el temperamento excesivamen te nervisos o e impulsivo de don León podría justificar una presión más descarada contra el Bloque de Obreros y Campesinos. El seño Presidente puede dormir, tranquilo: Manuel Isaac Ugalde, ayudado por las Juntas Electorales del país v por las autoridades, se encargará

de hacer aparecer a todos los ciudadanos votando por el Dr. Calderón Guardia. ¿Poy qué va a volver a repetir la misma torpeza de las elecciones cuando suprimió al Gran Consejo Electoral?

mió al Gran Consejo Lifectoral?

Es cierto que entonces no se trataba sino de asegurarle tuna curul a su partidario y que ahora se trata de asegurarle el futuro político a to da la familia cortés, pero sún así, no vemos la razón de que se quite el antifaz ya que los medios con que cuentan en la actualidad para darle apariencias de legalidad a cualquier far as electoral son infinitaren te superiores, y, además, antes existía un Grao Consejo, que aunque cortesista te superiores, y, ademas, antes existia un Gran Consejo, que aunque cortesista en su mayoria tenia la suficiente honrades como, para obbigar a los agentes del partido oficial a tener que meterse por el techo pará efectuar la alteración de sión cumentos y la fabricación de votos oficiales y ahora cuenta con un Gran Consejo de honorabilisiama per sonas a la cabeza de las cua les se encuentra el no menos honorable Chale Lara. Ya puede el señor Presiden te mandar a soldar todas las latas de zinc....las puertas que llaman de la "legalidad" las abrirán de para latas de zinc....que las puertas que llaman de la "legalidad" las abrirán de para los miembros del Consejo mombrodo expresamerite para dejar pasar todos los chanchullos:

MANUEL MORA, VIENE DE LA 1a. PAG.

MANUEL MORA, VIENE DE LA la PAG—
blo, hacia una lucha eficaz por el restablecimiento de los
derechos usurpados. No es posible admitir que el pueblo
esté corrompido. Lo real es que el pueblo no ve claramente
el sentido antidemocrático de las maniobras del grupo que
gobierna. Vor consiguiente lo que procede es redoblar la
lucha para orientar al pueblo, y nunca cruzarse de brazos El
criterio contrario conduciria, a la tests de que en una situación, como la que actualmente confronta nuestro país, sólo
quedaria una possibilidad salvadora: el cuartelazo y nuestro
modo de pensar no es ese. La democracia se salva por la acción consciente de las masas/y no por el cuartelazo puro, ysimple. Y mientras que haya en nuestro país aunque de manera tan restringida, libertad para ir al pueblo y hablarle,
por este camino tenemos que transitar los soldados de la democracia auténtica, por duro que él sea. La lucha podrá ser
más o menos larga; podrá no dar de manera, immediata, resultados electorales capaces de salvarse de la acción del
fraude. Pero, será eficaz y dará la imica base sólida de todas
las futuras reivindicaciones populares. Por todas estas razones el Bloque de Obreros y Campenios no está de acuerdo
en abandonar el campo en estos momentos. Hoy más que
nunca el pueblo necesita de un partido que lo organice y nuestro partido—después de agotados todos los
recursos para formar un movimiento, más amplio—cumplirá,
con ese deber. Nuestros militantes, son luchadores abnegados
y abarán ocupar siempre el lugar que les corresponde en la
lucha del pueblo por sus reivindicaciones- Sabemos que el adrunda del
pueblo necesita de un partido que lo organismos que al Estado. Sin embargo, no estamos disreragio el dia de las elecciones. Sabemos que el actual gobierno continuará manteniendo, al servicio de cas su partido,
todos los organismos del Estado. Sin embargo, no estamos disrente de los sectores conscientes y hornados del pueblo,
contra los enemigos de la democracia, y de la justicia social.
3—Nuestro, candidato a

EL COMITE CENTRAL DEL BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS San José, 1º de noviembre de 1939.